

Einstimmiger Beschluss Nr. 107-2022 (20. Legislaturperiode) des Beirates Osterholz

Der Beirat Osterholz beschließt:

Der Beirat bittet die zuständigen Ressorts, das Projekt „Jugend stärken im Quartier“ von Petri&Eichen fortzuführen.

Das Projekt „Jugend stärken im Quartier“ bietet seit mittlerweile 15 Jahren eine wichtige Anlaufstelle für Jugendliche und Erwachsene im Hinblick auf ihre Selbstwirksamkeit, ihre Persönlichkeitsentwicklung sowie den Verlauf ihrer beruflichen Karriere. Das Angebot wird in den jeweiligen Quartieren intensiv in Anspruch genommen und ist mittlerweile Teil der Lebenswelt der dort lebenden Jugendlichen und Erwachsenen geworden.

Aus diesem Grund ist der Beirat Osterholz, das Ortsamt Osterholz, das Amt für Soziale Dienste sowie das jeweilige Quartiersmanagement der Quartiere Tenever, Schweizer Viertel und Blockdiek stark daran interessiert, dass eine Fortführung des Projekts gesichert werden kann.

Bremen, 5. Dezember 2022

gez. Massmann
(SPD-Fraktion)

gez. Krauskopf
(CDU-Fraktion)

gez. Dillmann
(GRÜNE-Fraktion)

gez. Last
(Linke-Fraktion)

gez. Kocas
(FDP)

gez. Haase
(Beiratssprecher)

gez. Schlüter
(Ortsamtsleiter)